

1000 Euro sollen demnächst Blüten treiben

Auf Einladung des Fördervereins Burg Mark erläuterte Marcus Bijan, Leiter der städtischen Abteilung Grünflächen, nun interessierten Bürgern im Kurhaus die Pläne für die Neugestaltung des Burghügels. Mit den Pflanzungen begonnen werden soll im Frühjahr. "Wie es dann weitergeht, liegt an der Haushaltslage der Stadt, aber auch am Interesse der Bürger", erklärte Fördervereinsvorsitzender Uwe Richert (Dritter von links) und ging mit gutem Beispiel voran. Er überreichte 1000 Euro an Bezirksvorsteher Björn Pförtzsch (Zweiter von links). Mit dem Geld sollen die bevorstehenden Pflanzungen unterstützt werden. Es stammt aus der Online-Auktion des Fördervereins – auf www.fv-burgmark.de sind noch virtuelle Parzellen des Burghügels erhältlich. Foto: Zimmermann